

Dienstag, 06.12.2011



Herausragend spielte Tomaz Mocilnik an der Klarinette. 3D-Pixel GmbH

## Von Mozart bis Schubert

**KONZERT: SKF-Youth Symphony Orchester in Auer**

AUER (dp). Zum Abschluss des Jubiläumsjahres zum 30-jährigen Bestehens des Konzertvereins Südtiroler Unterland-Auer gastierte das SKF-Youth Symphony Orchester in Auer. Die jungen Musiker unter der Leitung von Ernest Hoetzi gaben ein vielbeachtetes Konzert.

Das Orchester ist zusammengesetzt aus Musikstudenten aus Slowenien, dem Friaul und aus Kärnten. Herausragend spielte der Solist Tomaz Mocilnik an der Klarinette. Der 21-jährige Slowene überzeugte bei Mozarts „Konzert in A-Dur für Klarinette und Orchester“ mit einem brillanten Ton und hoher Treffsicherheit.

Zuvor hatte das Jugendorchester bereits Mozarts „Die Schuldigkeit des ersten Gebots“ bravourös aufgeführt, ein Werk, das Mozart bereits mit elf Jahren zu Papier gebracht hatte. Den dritten Teil des Abends bestritt das Orchester mit Schuberts „Symphonie Nr. 5 in B-Dur“.

Für die Veranstalter, den Konzertverein Südtiroler Unterland-Auer, stellte das Konzert den gelungenen Abschluss des Jubiläumsjahres dar. „Wir hatten ein tolles Programm zusammengestellt, das vom Publikum gut angenommen worden ist“, sagt Prof. Valentin Resch, der künstlerische Leiter des Vereins.